

Bewerbung für das Referat für Ökologie und Umweltschutz

Liebes StuPa,

hiermit bewerbe ich (Eske, sie/ihr) mich für das Referat für Ökologie und Umweltschutz.

Im Verlauf des letzten Semesters habe ich angefangen mich mehr für Hochschulpolitik zu interessieren und stehe bei der kommenden StuPa-Wahl auch auf der Grünboldt-Liste. Etwa zeitgleich habe ich mit Franziska - der jetzigen Öko-Referentin- gesprochen und erfahren, dass sie eine Nachfolgerin sucht.

Da ich die Arbeit des RefRats toll finde und mich gerne selbst in den RefRat einbringen würde und mir die Themen Ökologie und Umweltschutz, besonders aus politischer Sicht, am Herzen liegen, habe ich mich schlussendlich entscheiden, für das Referat für Ökologie und Umweltschutz zu kandidieren.

Mir ist bewusst, dass momentan noch einige Projekte in dem Referat laufen und noch nicht abgeschlossen sind. Ich würde deshalb zunächst diese - in Koordination mit den ehemaligen Referent*innen- zu Ende führen wollen. Auch über eine weiterhin enge Zusammenarbeit mit und das Unterstützen von den Umwelt-, Nachhaltigkeits- und Klimahochschulgruppen der Universität, wie beispielsweise Students for Future, HUBschrauber oder das Nachhaltigkeitsbüro, würde ich mich als potenzielle Referentin freuen. Natürlich erhoffe ich mir darüber hinaus auch eine gemeinsame und persönliche Gestaltung des Referats mit meiner/meinem Co-Referent*in, tolle und mögliche Projekte gibt es ja viele.

Noch ein paar kurze Infos zu meiner Person: mein Name ist Eske und ich studiere im sechsten Semester Jura an der HU. Ich bin bereits seit einiger Zeit Mitglied im AKJ und habe so angefangen mich für Hochschulpolitik zu interessieren. Abseits von der Uni koche (und esse) ich sehr gerne und kann mich für Musik und besonders Konzerte begeistern. Darüber hinaus interessiere ich mich für verschiedenste politische Themen und setze mich gerne kritisch mit diesen auseinander.

Ich hoffe, dass Ihr mich ein wenig Kennenlernen könntet und fände es toll, die Chance zu bekommen, Teil des RefRats zu werden und so die Student_innenschaft zu vertreten und die Uni politisch mitgestalten zu können. Deshalb würde ich mich über Eure Stimme sehr freuen!

Solidarische Grüße

Eske